
令和３年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和３年１２月９日（木） 

 

質問順位１ 潮田 幸子 （一問一答式） 

 

１ 日常生活に必要な視力・視界の確保について 

 (1) ３歳児健診に弱視を予防するための屈折検査として「視機能検査機器フォト

スクリーナー」を導入することについて 

 (2) 日常生活用具給付事業の対象品目に「網膜色素変性症暗所視支援眼鏡」を追

加することについて 

 

２ 健康を守るワクチン接種について 

 (1) 厚生労働省による子宮頸がんワクチン接種の積極的勧奨を受け、今後子宮頸

がんワクチン接種をどのように推進していくか 

  ア 近年の子宮頸がんワクチン接種 

  イ 積極的勧奨を受けての今後の対応 

  ウ キャッチアップ接種（ＨＰＶワクチンの積極的勧奨の差し控えにより接種

機会を逃した人への対応）への考え 

 (2) 帯状疱疹ワクチン接種費用助成の取組 

 

３ 「誰一人取り残さないデジタル化」について 

 (1) オンライン手続きや行政手続きを丁寧に教える「スマホ教室・デジタル活用

支援講習会」の全小学校区での開催について 

 

４ 防災ラジオの活用について 

 (1) 自治会・自主防災会への防災ラジオの活用の推進をどのように図るか 

  ア 現在の防災ラジオの貸与状況 

  イ 自治会・自主防災会に対し防災ラジオの貸与はできるか 

 

 

 

質問順位２ 永沼 博昭 （一問一答式） 

 

１ 認知症サポーター活動促進事業 

 (1) チームオレンジの取組について 

  ア オレンジサポーターの登録者数について 

  イ チームオレンジの立上げまでの流れについて 

  ウ 今後のチームオレンジの活動の取組について 

  エ チームオレンジの市民への周知方法について 



  オ 交流拠点の確保について 

 

２ 重層的支援体制整備事業 

 (1) 重層的支援体制整備事業検討委員会について 

  ア 重層的支援体制整備事業検討委員会で決まったこと及び課題について 

 (2) 重層的支援体制整備事業構築について 

  ア 重層的支援体制整備事業構築に向けての進捗状況について 

 

３ 水道事業 

 (1) 水道施設の維持管理等について 

  ア 本市に緊急点検する対象の水管橋があったのか、また本市の対応について 

  イ 本市の水道管路の法定耐用年数を超えたものはどれ位あるのか 

  ウ 水道施設の耐震化の進捗状況について 

  エ 水道施設台帳の作成について 

  オ 「水道事業ビジョンの当初計画との乖離や課題、水道施設整備検討業務委

託等の新たな計画を反映し」とは、どのようなことか 

 

 

 

質問順位３ 橋本  稔 （一問一答式） 

 

１ 都市建設行政 

 (1) 路面標示について 

  ア 路面標示の確認について 

  イ 消えている路面標示の補修について 

  ウ 予算について 

 (2) 改正バリアフリー法について 

  ア 鴻巣駅東口エレベーター設置について 

  イ 小中学校でのバリアフリーの取組は 

 

２ 環境経済行政 

 (1) 粗大ごみ申請及び手続の簡略化について 

  ア インターネット予約制への考え方は 

  イ 本庁・支所への現物持ち込み確認の廃止について 

  ウ 写真確認での申請はできないか 

 

３ 市民生活行政 

 (1) ＬＥＤ防犯灯について 

  ア ＬＥＤ防犯灯の設置率は 

  イ 行き止まり道路への設置は 



  ウ 作物に影響のない防犯灯の設置は 

 

 

 

質問順位４ 金子 裕太 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

 (1) 学校教育におけるＩＣＴの活用 

  ア 利活用状況について 

  イ 支援体制強化について 

(2) 学力向上への取組 

  ア 現在の取組について 

  イ 課題について 

  ウ 周知について 

 

２ 総務行政 

 (1) ファミリーシップ制度導入 

  ア 制度導入による啓発効果について 

  イ 他自治体との相互利用について 

 (2) スマートシティ化への取組 

  ア 鴻巣市ＤＸ推進計画について 

  イ ＣＩＯについて 

 

３ 健康福祉行政 

 (1) 帯状疱疹予防について 

  ア 啓発効果について 

  イ 費用助成について 

 (2) ＨＰＶワクチンについて 

  ア 積極的勧奨再開について 

 

４ 市長政策行政 

 (1) 鴻巣駅西口駅前駐車場跡地利活用 

  ア 現在の検討状況について 

 

 

 

質問順位５ 金子 雄一 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

 (1) 脱炭素社会実現に向けた取組について 



  ア 行政の役割は 

   (ア) 環境整備 

   (イ) 教育推進 

   (ウ) 経済支援 

  イ 民間企業等との連携は 

  ウ 地域等との連携は 

  エ 将来への展望は 

 

 (2) シェアサイクルを活用した観光振興・地域活性化事業等について 

 ア 事業導入後の状況 

  イ 成果と課題 

  ウ 今後における近隣市町との連携は 

  エ 今後における民間企業等との連携は 

 (3) 浄化槽の状況について 

  ア 本市の状況 

  イ 近隣市の状況 

  ウ 今後の取組 

 

２ 財務行政 

 (1) 収納状況について 

  ア 令和３年度の状況 

  イ 年度別の数値と比較して 

  ウ 今後の取組 

 

３ 教育行政 

 (1) 上尾道路建設に伴い文化財の発掘調査が必要になった時の対応について 

  ア 基本的な考え方は 

  イ 建設工事等への影響は 

 

 

 

質問順位６ 坂本  晃 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

 (1) 新ごみ処理施設整備に係る周辺対策 

  ア 排水対策の要望 

   (ア) 宮殿落悪水路 

   (イ) 二号落悪水路 

   (ウ) 市管理水路 

  イ 温浴施設整備の要望 



   (ア) 地元から出された要望は 

  ウ 市道整備の要望 

   (ア) 新設道路整備 

   (イ) 農道整備 

  エ 県道整備の要望 

   (ア) 行田・蓮田線 

   (イ) 内田ヶ谷・鴻巣線 

   (ウ) 信号新設 

   (エ) 信号改修 


